

Am Samstag, 7. September 2024, findet der Nationale Spitex-Tag unter dem Motto **«Gute Pflege heisst: Flexibilität – Innovative Arbeitsmodelle. Abwechslungsreiche Tätigkeiten»** statt.

Arbeiten bei der Spitex bedeutet einen vielfältigen und interessanten Arbeitsalltag sowie attraktive Arbeitsbedingungen. Es gibt verschiedene Ausbildungswege und Anstellungsmodelle, die es ermöglichen, Ausbildung, Beruf und Privatleben miteinander zu vereinbaren.

Soweit die allgemeine Interpretation der Flexibilität bei der Spitex. Stimmt diese auch mit dem persönlichen Erleben der Mitarbeitenden überein?

Wir haben nachgefragt – unsere Mitarbeitenden haben geantwortet.

Lesen Sie unter <https://statement.spitex.ch/>, was die Spitex-Mitarbeitenden zum Thema Spitex und Flexibilität zu sagen haben.

Einen weiteren Einblick ins Thema gibt auch das offizielle [Video zum Spitex-Tag 2024](#).

Medienmitteilung

Nationaler Spitex-Tag, Samstag, 7. September 2024

Flexibilität wird bei der Spitex grossgeschrieben – auch am nationalen Spitex-Tag

Der Fachkräftemangel in der Pflege ist herausfordernd, auch für die Spitex. Am nationalen Spitex-Tag vom 7. September 2024 machen deshalb schweizweit viele Spitex-Organisationen auf die bedeutende Arbeit der Pflege zu Hause aufmerksam – auch die Spitex Am Alten Rhein macht mit. Die Spitex bietet ihren Mitarbeitenden innovative Arbeitsmodelle, die es ermöglichen, Karriere, Freizeit und Familie optimal unter einen Hut zu bringen. Und die Spitex-Mitarbeitenden brauchen im Einsatz oftmals ganz schön viel Flexibilität. Entsprechend steht der diesjährige nationale Spitex-Tag unter dem Motto: «Gute Pflege heisst: Flexibilität. Innovative Arbeitsmodelle und abwechslungsreiche Tätigkeiten.»

Ein Turnschuh mit Sprungfedern steht sinnbildlich für Flexibilität. Damit weist die Spitex einerseits auf die flexiblen Arbeitstage hin, die es Spitex-Mitarbeitenden ermöglichen, Karriere, Freizeit und Familie optimal zu vereinbaren. Und andererseits symbolisiert der gefederte Schuh, dass Spitex-Mitarbeitende auf innovative Arbeitsmodelle und abwechslungsreiche Tätigkeiten zählen können, die Flexibilität erfordern und auch bieten. Am nationalen Spitex-Tag vom 7. September 2024 zeigen landesweit zahlreiche Spitex-Organisationen, wie anspruchsvoll, vielseitig und eben flexibel eine Tätigkeit bei der Spitex ist. Wer bei der Spitex arbeitet, kann auf einen interessanten Arbeitsalltag und attraktive Arbeitsbedingungen zählen. Der Spitex-Tag soll in Zeiten des Fachkräftebedarfs insbesondere Menschen ansprechen, welche an einer Ausbildung bei der Spitex interessiert sind oder Fachpersonen, die gerne bei der Spitex arbeiten möchten.

Am Spitex-Tag selbst steht eine Social-Media-Wall bereit, auf der alle Spitex-Organisationen Fotos und Filme von Ihren Aktivitäten und von ihrem Spitex-Tag hochladen können.

Die Spitex ist eine unerlässliche Dienstleisterin in der ambulanten Gesundheitsversorgung, die über 40'000 Mitarbeitende in vielen verschiedenen Berufen beschäftigt. Dank der Spitex können Tausende kranke und unterstützungsbedürftige Menschen länger dort leben, wo sie sich wohlfühlen: zu Hause.

Spitex Schweiz ist der nationale Dachverband von Spitex-Kantonalverbänden und weiteren Organisationen für professionelle Pflege und Unterstützung zu Hause. Er setzt sich auf nationaler Ebene für die Interessen der Mitglieder und deren lokalen Spitex-Organisationen ein und stellt Dienstleistungen für die gesamte Branche zur Verfügung. Rund 400 Organisationen mit über 40'000 Mitarbeitenden pflegen und betreuen Menschen jeden Alters, damit diese weiterhin in ihrer gewohnten Umgebung leben können. Unsere Organisationen versorgen rund 80% der Spitex-Klientinnen und -Klienten in der ganzen Schweiz.

[Spitex Am Alten Rhein](#)